

EDITORIAL

En septiembre de 1993 la Universidad Autónoma de Nuevo León celebró el sexagésimo aniversario de su fundación. La Escuela Preparatoria Núm. 3, se adhirió a la serie de actos conmemorativos mediante la presentación del primer número de la Revista Reforma Siglo XXI. En el año mencionado se tenía a la vista la entrada inminente no solo del nuevo siglo: el XXI, sino de un nuevo milenio. A nivel nacional se hablaba de la reforma del estado y a nivel local, nuestra máxima casa de estudios emprendía la reforma académica y administrativa para posicionarse como una de las mejores universidades públicas del país.

El tema de la reforma y las reformas estaba en el ambiente y nos preparábamos para ingresar al nuevo siglo: de allí surgió el nombre de nuestro medio de difusión cultural: Reforma Siglo XXI, nombre demasiado extenso para una revista, al decir de algunos y tal vez no les falte razón, pero el nombre llegó para quedarse por lo pronto un cuarto de siglo: siete años del siglo XX y dieciocho del siglo actual, durante los cuales ha cumplido publicando cuatro números anuales colaborando así con las tareas de difusión de la cultura, una de las funciones sustantivas de nuestra universidad, además de la docencia, la investigación y los servicios a la comunidad.

El presente número contiene colaboraciones en torno a tres rubros: los relativos a la génesis de nuestra "Alma Mater" y su posterior evolución, en los cuales se analizan por el M. E. C. Rogelio G. Garza Rivera los Logros y desafíos de la calidad educativa en la UANL y el significado trascendente del 85° Aniversario de la fundación de nuestra Universidad. Se incluyen en este número colaboraciones en torno a las bodas de plata de la revista, su trayectoria cronológica y temática, y su condición de testigo de la historia del cuarto de siglo que va de 1993 a 2018. El tercer rubro está integrado por las colaboraciones habituales de los autores que nos favorecen con sus artículos, a quienes solicitamos su paciencia para números posteriores en los que aparecerán sus aportaciones.

Agradezco cumplidamente a todos nuestros colaboradores y especialmente a nuestro Rector, M. E. C. Rogelio G. Garza Rivera, el haber aceptado colaborar en este número especial de aniversario, así como su trascendental apoyo a esta Escuela Preparatoria Núm. 3, que nos ha permitido que nuestro órgano de difusión científica y cultural esté cumpliendo sus primeros 25 años de vida.

***Atentamente,
M. E. C. Linda Angélica Osorio Castillo.
Directora.***